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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion

Gemeindevertretung 11.11.2021

Betreff:
Anfrage der AfD-Fraktion
Situation Obstwiese „Am Kalkofen“ im Ort Neuhof

Anfrage:
Laut Neuhofer Rundschau soll eine gemeinschaftliche Obsternte auf der Obstwiese „Am Kalkofen“ 
im Ort Neuhof stattgefunden haben. In der Vergangenheit kam es bzgl. der Gestaltung der Zustän-
digkeitsverhältnisse und Patenschaften immer wieder zu Unstimmigkeiten mit Bürgern vor Ort.

Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wer darf nach aktuellem Stand die Früchte der Obstwiese in welchen Mengen wann pflü-
cken und verzehren und wird darüber vor Ort informiert?

2. Wie viele Bäume haben noch keinen Paten, sind nicht mehr existent, stehen insgesamt 
auf der Wiese?

3. Gibt es Paten, welche nicht im Ort Neuhof oder der Gemeinde Neuhof zuhause sind, wenn 
ja wie viele?

4. Werden die Bäume durch die Paten fachgerecht und ausreichend gepflegt und wie 
wird dies geprüft?

5. Ist das Konzept der „Obstwiese am Kalkofen“ einmalig in der Gemeinde Neuhof oder 
gibt es vergleichbare Obstwiesen?

gez. Jens Mierdel
Fraktionsvorsitzender




